



Sortie 1er Octobre 2023 FORT-DELGRES

DESTINATION BASSE-TERRE



Une bonne idée que de pouvoir se rendre à ce lieu historique connu de tous, vu de loin par tous mais malheureusement non visité par tous.

Nous avons pu faire découvrir à nos membres un lieu chargé d'histoire.

Nous remercions David d'avoir eu l'idée de cette sortie culturelle avec une balade avec nos anciennes.

Nous sommes donc 10 voitures à se retrouver de bon matin en partie à Destreland. Le convoi constitué, nous pouvons rejoindre l'allée Dumanoir pour arriver tous ensemble par les ruelles du quartier du Carmel de Basse-Terre pour découvrir la silhouette massive du Fort Delgrès.

Il est prêt à nous accueillir sous un ciel menaçant et une chaleur torride. Nous avons le privilège de pouvoir stationner nos voitures dans l'enceinte du Fort. Il faut avouer qu'il n'y a pas foule



Tout le monde est enthousiaste à la découverte de ce site de 5 hectares classé monument historique bien entretenu offrant une vue sans pareil sur la ville de Basse-Terre, la Soufrière (dans les nuages) et la mer.

Malheureusement le guide-conférencier agréé n'est pas a rendez-vous comme il l'avait indiqué à David.

Nous pouvons suivre le parcours à travers le site avec explications simples et claires sur de petits panneaux sur l'histoire de ce fort sans oublier le monument commémorant le sacrifice de Delgrès et ses hommes.



Dans le fort, se trouve un cimetière où reposent les tombes des soldats décédés pendant la colonie, les vestiges d'un cachot et de la prison et la poudrière.

Classé monument historique depuis 1977, il abrite le siège de la Direction des Affaires Culturelles et du Patrimoine depuis 2004; des expositions y sont régulièrement organisées.

La visite nous a plu, malgré la bonne marche (environ 1h30) pour faire le tour des lieux et atteindre le plus haut point du fort.



Fin de la visite, nous nous retrouvons au parking heureux de pouvoir profiter d'une boissons rafraichissantes offertes par Francis, Alix et Philippe.

Nous reprenons la route vers le restaurant le Rivage à Bananier.

A notre arrivée l'apéritif joliment présenté est servi puis nous passons à table.

Un excellent moment de convivialité autour d'un agencement de table en carré.



Vraiment, nous avons passé une très belle journée. Une belle petite promenade de santé pour dégourdir les pieds et les voitures.

Un retour à la maison sans pluie et sans encombre
Cette fois ci nous sommes encore passé à travers les gouttes !

PROCHAINE SORTIE DIMANCHE 05 Novembre 2023 :

Plage des Raisins Clairs à Saint-Francois

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A <http://4aguadeloupe.com>